

# *Cuba se dit reconnaissante des hommages rendus à Fidel dans le quartier de Harlem*

---



La Havane, 6 février. (RHC).- Anayansi Rodriguez, ambassadrice de Cuba auprès des Nations Unies, a exprimé les remerciements de notre pays au comité New York, New Jersey, Cuba Si pour l'hommage à Fidel Castro, organisé dans le quartier de Harlem, à New York.

Au cours d'une cérémonie réalisée au mémorial Malcom X and Betty Shabazz, la diplomate cubaine a souligné que notre pays n'oubliera jamais l'appui ferme que les voisins de Harlem et tous les enfants dignes des États-Unis ont apporté, en 1960, à Fidel lors de sa visite à New York où il devait prendre la parole devant l'assemblée générale de l'ONU.

Alors qu'un grand hôtel de New York lui a fermé les portes, Fidel a été chaleureusement accueilli à l'hôtel Theresa, situé dans le quartier de Harlem, un quartier noir.

Anayansi Rodriguez a souligné que ceux qui ont alors offert leur soutien à Fidel souhaitent aujourd'hui la levée du blocus et l'édification d'une relation normale et civilisée entre Cuba et les États-Unis sans

aucune condition.

«C'est grâce à la solidarité de ce peuple que Fidel est descendu à l'hôtel Theresa, dans le cœur de Harlem et Fidel a aussi laissé son cœur ici » a-t-elle signalé.



**Radio Habana Cuba**